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Participantes Sim Não Assinatura

ANDRÉA MARTINS ANDUJAR X

GIOVANI CAVALHEIRO NOGUEIRA X FALTA JUSTIFICADA

ALOISIO SILVA JUNIOR X

CLOVIS ANTONIO PETRY X

FERNANDA SIMONI SCHUCH X
FERNANDO JOSÉ F. GONÇALVES X
CLAÚDIO LUIS EBERT X
ADRIANO HEIS X
ANGELA REGINA KIRCHNER X
JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X

DANIEL DEZAN DE BONA X
DOUGLAS DENI ALVES X FALTA JUSTIFICADA

ROGÉRIO PEREIRA X FALTA JUSTIFICADA

SIMONE DE LIMA X FALTA  INJUSTIFICADA

JUAN PIETRO TOLDI X
VINÍCIUS SEARA BARRETO X
SUELI AMÁLIA DE ANDRADE X FALTA INJUSTIFICADA

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X
LILIANE STELZENBERGER X
BEATRIZ FRANCALACCI DA SILVA X
ADRIANO HEIS X
SUELEN DOS SANTOS SARAIVA X
CAMILA FARIAS FRAGA X
IDNEI SIVA JUNIOR X FALTA JUSTIFICADA

CRISTIANE ANTUNES ESPÍNDOLA 
ZAPELINI

X

ROMÁRIO DA SILVA ARAÚJO X
DOUGLAS JORDY MANJABOSCO X
ALBERTO PRESTES PEREIRA X
SARA NATHALY ARIAS DA SILVA X
GUILHERME ENGELHARDT STANGE X
MARIE HARTMANN FARINES X

Participaram também desta reunião, no Auditório Alberto Aparecido Barboza, além dos
membros do Colegiado que findaram o mandato e os membros que tomaram posse,
conforme convocação, a comunidade escolar,  de acordo com convite enviado na lista
“todos”. Janderson Dornelles  (Assessor de Eventos) iniciou a cerimônia cumprimentando
a todos. Fez a leitura da pauta e falou que a Solenidade de Posse é o resultado do caráter
participativo,  democraticamente eleitos pelos membros da comunidade deste Câmpus.
Disse  que  os  servidores  e  estudantes  empossados  como  membros  do  Colegiado
assumirão a representatividade de seus segmentos no órgão máximo de deliberação do
Câmpus.  Salientou  que  também  tomarão  posse  os  gestores  que  atuarão  como
representantes  junto  às  esferas  decisórias  institucionais  pelos  próximos  dois  anos.
Convidou os Diretores para comporem a mesa e passou a palavra para a Presidente do
Colegiado, Professora Andréa Martins Andujar.



Pauta da Reunião

Ponto 1. Aprovação da súmula da 247ª reunião (anterior) e da pauta da reunião
atual - A Professora Andréa Martins Andujar, Presidente do Colegiado, cumprimentou a
todos e agradeceu a presença. Apresentou a súmula da reunião anterior e a pauta da
reunião atual, previamente enviadas aos conselheiros para apreciação. Ambas foram
aprovadas e foi  solicitado que, no final da cerimônia, os conselheiros do Colegiado
assinassem a súmula e a lista de presença, conforme participação.

Ponto 2. Posse dos novos membros do Colegiado, dos Chefes de Departamento e
dos  Coordenadores  eleitos  e  indicados  –  A  Professora  Andréa agradeceu  a
participação  e  o  empenho  dos  Conselheiros  do  Colegiado,  dos  Chefes  de
Departamento  e  dos  Coordenadores  Acadêmicos  e  Administrativos  que  estavam
deixando o cargo naquela data, ou que deixaram em data anterior, como também os
servidores  que  desempenharam  as  atribuições  de  Coordenadores.  Exaltou  o
reconhecimento de todos os envolvidos, por primarem pela construção coletiva desta
Instituição, e convidou-os ao palco para receberem os respectivos Certificados. Após
todos os presentes terem recebido os certificados, em clima bastante descontraido, a
Professora Andréa convidou os novos representantes do Colegiado, os novos Chefes
de Departamento e os novos Coordenadores eleitos e indicados para receberem e
assinarem seus Termos de Posse, desejando que todos tenham comprometimento e
que sejam bem-sucedidos em suas representações.

Ponto 3. Cronograma das reuniões do Colegiado e do Conselho de Gestão –  A
Professora  Andréa  esclareceu  aos  conselheiros  do  Colegiado  e  aos  Chefes  de
Departamento  que as  reuniões serão realizadas conforme cronograma previamente
enviado e que, se houver alterações, serão comunicados com antecedência.

Nada mais havendo a tratar, a Professora Andréa encerrou a cerimônia, agradecendo a
presença de todos e convidando-os para um coffee break.
 


